

Bupati Asahan Lantik Jabatan Tinggi Pratama, Administrator dan Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM

Oct 6, 2023 - 19:01



ASAHAN - Berdasarkan Surat Keputusan Bupati Asahan Nomor 100.3.3.2-108.3-5.2 Tahun 2023 tentang Pengangkatan Pengawai Negeri Sipil Dalam Jabatan Tinggi Pratama di lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, Bupati Asahan H. Surya, BSc didampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan dan para asisten melantik dr. Hari Sapna, MKM Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan menjadi Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Jumat (06/10/2023).

Selain melantik Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan, Bupati Asahan juga melantik 20 Pejabat Administrator dan 47 Pejabat Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan, sesuai dengan Surat Keputusan Bupati Asahan Nomor 100.3.3.2-108.4-5.2 Tahun 2023 tentang Pemberhentian, Pemindahan

dan Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil Dari Dalam Jabatan Administrator dan Jabatan Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan.

Pada pelantikan ini, Bupati Asahan mengucapkan selamat kepada pejabat yang dilantik pada hari ini, saya yakin penempatan saudara pada jabatan yang baru merupakan pilihan yang terbaik guna mendukung pencapaian visi misi "terwujudnya masyarakat asahan sejahtera yang religius dan berkarakter".

"Tetapi tetap perlu saudara ingat karena kami dituntut pertanggung jawaban sebagai Bupati dan Wakil Bupati Asahan kepada masyarakat dan Allah SWT, maka begitu pula dengan saudara semua, saya akan menuntut pertanggung jawaban saudara semua atas kepercayaan yang telah saya berikan kepada saudara dalam bentuk mengangkat saudara sebagai pejabat pada jabatan yang anda emban saat ini", ujar Bupati.

Kepada Camat yang dilantik Bupati meminta, segera lakukan penyesuaian tugas-tugas pada wilayah kerja anda yang baru. Keputusan mutasi ini adalah pilihan terbaik sebagai seorang ASN, tentunya saudara menerimanya dengan baik, rasa syukur dan berlapang dada, siap melaksanakan tugas kedinasan yang dipercayakan dengan penuh pengabdian dan tanggung jawab.

Bupati menambahkan, "Sedangkan untuk Lurah yang dilantik hari ini, saya berpesan, untuk selalu melihat dan memperhatikan kondisi masyarakat saudara, karena kemungkinan masih ada di beberapa tempat, masyarakat yang rumahnya tidak layak, makannya susah, dan ironisnya tinggal didekat kantor Camat dan Lurah, senantiasa memantau dan keliling agar mengetahui kondisi dan masalah yang dialami masyarakat, dengan memahami permasalahan yang sebenarnya terjadi akan ditemukan inspirasi dan jalan keluar yang tepat dan memantau kebersihan, karena kebersihan hal utama yang saudara harus perhatikan, dan perhatikan kebersihan di wilayah saudara untuk dijadikan salah satu fokus utama oleh saudara saudari."

Selanjutnya, Bupati berpesan, "bagi pejabat yang mendapatkan promosi, cermati bahwa jabatan yang saudara emban saat ini adalah sebuah amanah dan kepercayaan yang saya berikan kepada saudara yang harus saudara pertanggung jawabkan kedepan nantinya, bukan saja dari aspek administratif, tetapi juga dari aspek moral dan akhlak saudara dalam melaksanakan tugas-tugas jabatan."

"Oleh karena itu saudara harus mampu membuktikan kemampuan saudara dengan menunjukkan prestasi kerja yang baik dimasa yang akans datang. Kami ingatkan kembali kepada saudara saudari tugas-tugas telah menanti saudara semua kedepannya, maka saya berpesan agar saudara senantiasa meningkatkan kinerja prestasi dan disiplin kerja, jujur, ikhlas, bertanggung jawab dan menjadi teladan dalam bekerja", ungkapny.

Bupati juga mengingatkan agar melakukan penataan birokrasi dengan selalu mengacu kepada "3T" yaitu tertib dalam administrasi pekerjaan, tertib pelaksanaan tugas-tugas kedinasan dan tertib dalam pengelolaan keuangan anggaran.

"Jika saudara selalu memegang prinsip 3T ini, insyaallah saudara semua akan

terhindar dari segala macam bentuk permasalahan yang timbul dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi jabatan", ujarnya.

Terlihat, OPD, Camat, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua DWP Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya ikut menghadiri pelantikan tersebut. **Edward Banjarnahor**